

# Estudiantes ñublensinos entre los puntajes nacionales de la PAES

**EDUCACIÓN.** *Rolando Villarroel y Lucas Rubilar, lograron destacado desempeño académico.*

Luciano Gallardo Aravena  
 cronica@cronicachillan.cl

**L**a Región de Ñuble comenzó este 2026 con un potente espaldarazo a su calidad educativa. Al cierre de este reporte, se ha podido constatar la existencia de dos puntajes nacionales en el proceso de Admisión 2026, provenientes de realidades escolares distintas, pero unidos por la constancia y el talento. Se trata de Lucas Rubilar, del Colegio Alemán de Chillán, y Rolando Villarroel, del Liceo Polivalente de San Nicolás (LPSN), quienes hoy lideran la estadística regional tras la entrega de resultados de la PAES.

Desde el sector Parralito, en San Carlos, surge la historia de Rolando Villarroel, ex estudiante del 4º medio Físico-Matemático del LPSN, quien alcanzó el puntaje máximo en las pruebas de Matemática y Ciencias Físicas. Su rutina estuvo marcada por el sacrificio: despertaba antes de las 6:00 AM para viajar con su padre y regresaba por las tardes en el bus del liceo, en un trayecto de una hora que aprovechó para consolidar su meta.

"Mi padre me ayudó en el transporte y mi madre en lo emocional, para no rendirme", relata el joven de 17 años.



ROLANDO VILLARROEL (IZQUIERDA) Y LUCAS RUBILAR (DERECHA) OBTUVIERON PUNTAJES NACIONALES EN LA PAES 2025.

"La noticia me animó demasiado; ha sido un día excelente", confiesa Rolando, quien atribuye parte de su éxito a la Academia de Matemáticas del liceo, un espacio que le permitió "resolver problemas desde otra perspectiva".

El joven, que hoy sueña con ingresar a Ingeniería Plan

Común en la Universidad Católica, viajará a Santiago para desayunar con el Presidente Gabriel Boric en La Moneda.

Su profesor jefe, Germán Montecinos, destaca que el logro no fue una sorpresa: "Rolando es un joven carismático y muy querido. Formó parte de la generación que obtuvo

el SIMCE de matemáticas más alto del liceo. Este curso entrega herramientas de nivel universitario, como cálculo y álgebra".

En la misma línea, su profesor de Física, Andy Araya, resalta su humildad y curiosidad: "Su puntaje es el reflejo de un trabajo sostenido y de

un proyecto educativo que promueve la excelencia con sentido". A lo anterior, el profesor resalta el proyecto educativo liderado por Víctor Reyes Reyes y Rodolfo Molina, que promueve la "excelencia con sentido". "Su puntaje es el reflejo de un trabajo sostenido y de un liceo que cree en

sus estudiantes".

## HUMANISTA

En Chillán, el Colegio Alemán también celebra. Lucas Rubilar obtuvo puntaje nacional en la prueba de Historia, un resultado que, aunque buscado, superó sus propias expectativas. "Uno siempre se tiene confianza, pero esperar el resultado máximo, creo que no", reconoce el joven, quien terminó su etapa escolar con un promedio 6,6, mostrando una curva de mejora constante desde primer año medio.

Su mirada ya está puesta en la capital: su puntaje le permite ingresar a Estudios Internacionales en la Universidad de Chile. "Me llama la atención la teoría política internacional; es una carrera multidisciplinaria que no me deja atado a una sola estructura, como ocurre en otras áreas", explica el menor de cuatro hermanos.

Para el director del Colegio Alemán, Felipe Rössler, este logro reafirma la formación integral del establecimiento. "Si bien somos un colegio con tendencia científico-matemática, obtener un puntaje máximo en Historia es un tremendo orgullo. Confirma que nuestros alumnos se forman con excelencia en todas las disciplinas", señaló la autoridad académica.